
第３回幹事会資料

1

令和元年度

日時 令和２年１月21日（火） 14時00分～
場所 佐賀県在宅生活サポートセンター 研修室Ａ室

佐賀県高度情報化推進協議会
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● 次回講演会のテーマについて【決議事項】
来年５月に開催予定の講演会のテーマについて決議していた

だきたい。

● 来年度事業の方向性について【協議事項】
具体的内容については、次回幹事会における決議事項とさせ

ていただきます。

本日の目的
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本日の次第
１ 開会
２ 副会長挨拶
３ 広報グループ新構成員紹介
４ 議事
(1) 次回講演会のテーマについて【決議事項】
(2) 本年度事業の進捗について【報告事項】
(3) 来年度事業の方向性について【協議事項】

５ その他
(1) 幹事会と定期総会の日程について
(2) ＳＡＧＡＴＯＣＯの企業登録について
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広報グループ新構成員紹介

会員名 役職 氏名（敬称略）

佐賀県ネットワーク・セ
キュリティ対策協議会

事務局 秀島 邦彦

佐賀シティビジョン株式
会社

営業部次長兼営業
課長兼制作課課長

下平 憲太郎

佐賀県高度情報化推進協議会広報グループ設置要綱
（H26.3.13施行）

（所掌事務）
第２条 広報グループは、次の事務を所掌する。
（１）各事業実施に当たっての広報及び集客に関すること
（２）各事業結果の会員への情報提供及び共有に関すること



議事(1)
次回講演会のテーマについて
【決議事項】
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来年５月に開催予定の講演会のテーマについて決
議していただきたい。
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議事(1) 次回講演会のテーマについて【決議事項】

５月の定期総会の後に開催、50分の２講演を想定

● ＡＩ ● ＡＲ、ＶＲ、ＭＲ
● ブロックチェーン
● ＩｏＴ ● ５Ｇ

※ 令和元年度第２回講演会アンケート結果（上位５テーマ）
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議事(1) 次回講演会のテーマについて【参考】

令和元年度第２回講演会のアンケート結果

過去５年間の講演会のテーマ

第１位 ＡＩ 30人
第２位 ＡＲ、ＶＲ、ＭＲ 23人
第３位 ブロックチェーン 18人
第４位 ＩｏＴ 17人
第４位 ５Ｇ 17人

平成27年度 ①情報セキュリティ ②テレワーク ③森本
ＣＩＯの５年間を振り返る

平成28年度 ①情報セキュリティ ②防災×ＩＣＴ
平成29年度 ①ＩｏＴ ②地元企業オプティムの取組
平成30年度 ①キャッシュレス ②佐賀の先進性
令和元年度 ①５Ｇ ②キャッシュレス、ＡＩ、オープンデータ



議事(2)
本年度事業の進捗について
【報告事項】
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本年度、主に第２回幹事会以降の事業について報
告します。
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議事(2) 本年度事業の進捗について【報告事項】

(1) 企画運営グループ会議

１ 会議

○第３回企画運営グループ会議
日付 令和元年12月20日（金）
内容 次回講演会のテーマについて

本年度事業の進捗について
来年度事業の方向性について

○第１回広報グループ会議
日付 令和元年10月１日（火）
内容 現在の広報について

今後の広報について

(2) 広報グループ会議
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議事(2) 本年度事業の進捗について【報告事項】

２ 第２回ＩＣＴに関する講演会

日付 令和元年11月15日（金）
場所 ホテルマリターレ創世
内容 第１部 演題 佐賀県のキャッシュレス決済の現状と

今後取り組むべき課題について
講師 髙野 泰典 氏 （三井住友カード株式

会社 法人戦略営業部 部長代理）
第２部 演題 ＡＩとＩｏＴがもたらす社会

講師 福原 智 氏 （株式会社トリプルアイズ
代表取締役）

第３部 演題 データ利活用で地域をつくる
講師 牛島 清豪 氏 （特定非営利活動法人

ＮｅｔＣｏｍさが 理事長）
参加者数 84人（会員60人、一般24人）
（昨年度第２回が131人、今年度第１回が109人）
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議事(2) 本年度事業の進捗について【参考】

２ 第２回ＩＣＴに関する講演会

第１部 佐賀県のキャッシュレス決済の
現状と今後取り組むべき課題について
◆満足度（61.3％が高い満足度）

（主な感想）
・全国だけでなく佐賀県の現状や、今後の見通しについて参考となった。（団体職
員）
・既知・未知の内容が合わさり、大変興味深かった。（従業員）
・最新動向は参考になる。（従業員）

【アンケート結果、感想】

8.1

53.224.2

6.5
1.6 6.5

5（高い）

4

3

2

1（低い）

無回答

髙野 泰典氏
（三井住友カード株式）
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議事(2) 本年度事業の進捗について【参考】

２ 第２回ＩＣＴに関する講演会

第２部 ＡＩとＩｏＴがもたらす社会
◆満足度（59.7％が高い満足度）

（主な感想）
・世界的に認められている技術者の現場目線での講演は、参考になった。（団体
職員）
・ＡＩ、産業革命などの歴史が非常に解りやすかった。（官公庁）
・実体験に基づいた日本・世界の情勢の話が面白かった。（官公庁）
・技術者に予算がないという事実に驚いた。国はもう少し予算を増やしてほしい。
（団体職員）

【アンケート結果、感想】

9.7

50

25.8

6.51.6
6.5

5（高い）

4

3

2

1（低い）

無回答 福原 智氏
（株式会社トリプルアイズ）
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議事(2) 本年度事業の進捗について【参考】

２ 第２回ＩＣＴに関する講演会

第３部 データ利活用で地域をつくる
◆満足度（74.2％が高い満足度）

（主な感想）
・オープンデータを活用した地域づくりについての話は興味深かった。オープンラ
イセンスという形からデータ公開を進める必要があると感じた。「テクノロジー優先
では駄目」のコメントは良かった。（官公庁）
・インターネット時代に見合った知的財産権の話は考えさせられた。著作権につ
いて正しい知識を持つようにしたい。（官公庁）
・地域活動としてＩＣＴ、ＩｏＴを取り組むべきか具体的で分かりやすかった。もっと深
い話が聞きたい。（その他）

【アンケート結果、感想】

29

45.2

6.5

6.5
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12.9
5（高い）

4

3

2

1（低い）

無回答 牛島 清豪氏
（NPO法人ＮｅｔＣｏｍさが）
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議事(2) 本年度事業の進捗について【報告事項】

３ ＩＣＴ利活用先進事例視察

日付 令和２年２月７日（金）
場所 ○ ドコモ５ＧオープンラボＦＵＫＵＯＫＡ

○ 安川電機ロボット村
内容
○ ドコモ５ＧオープンラボＦＵＫＵＯＫＡは、ドコモ５Ｇオー
プンパートナープログラムに参画している企業・団体が、
５Gの通信環境を利用できる検証施設。５Ｇプレ端末、Ｖ
Ｒ・ＡＲ、先進ソリューションの体験ができる。

○ 安川電機ロボット村は、 「ロボットがロボットを作る工
場」、「ロボットの技術やモノづくりの魅力を伝えるみらい
館」が見学できる。

定員 20名
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議事(2) 本年度事業の進捗について【報告事項】

４ ネットの安全・安心けいはつコンクール

イベント名 第12回ネットの安全・安心けいはつコンクール
募集期間 令和元年10月１日（火）～令和２年１月10日（金）
応募総数 826点（ポスター、動画、啓発動画感想文）
審査会 令和２年１月16日（木） 佐賀商工ビル７階大会議室
表彰式 令和２年２月23日（日） アバンセホール
作品展示 令和２年２月22日（土）～令和２年３月４日（水） ア

バンセ展示コーナー

５ 情報モラル啓発イベント

日付 令和２年３月14日（土）、15日（日）
場所 ゆめタウン佐賀イーストコート
内容 ネットの安全・安心けいはつコンクールの受賞作品を用

いて、情報モラルやセキュリティの啓発に取り組む。
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議事(2) 本年度事業の進捗について【報告事項】

キャッシュレスに関する調査研究

６ ＩＣＴ利活用促進調査研究

日付 令和２年１月31日（金）、２月１日（土）
場所 コープさが生活協同組合新栄店
内容 主婦層に対して効果的なキャッシュレスの普及・啓発

を行い、また、その進め方の知見を得るため、佐賀大学
羽石教授に委託して、店舗利用者を対象としたキャッ
シュレスに関する調査研究及び個別相談を行う。



議事(3)
来年度事業の方向性について
【協議事項】
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来年度の事業の方向性について、協議いただきた
い。
なお、具体的内容については、次回幹事会におけ

る決議事項とさせていただきます。
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議事(3) 来年度事業の方向性について【協議事項】

来年度予算額は、3,800千円を見込んでいる。

Ｈ29年度 Ｈ30年度 Ｒ元年度 Ｒ２年度（案）

予算額 5,261千円 4,718千円 3,568千円 3,800千円

（内繰越額） （2,296千円） （1,771千円） （687千円） （1,000千円）
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議事(3) 来年度事業の方向性について【協議事項】

１ ＩＣＴに関する講演会

Ⅰ ＩＣＴに関する講演会等

今年度と同様の方向性で実施

２ ＩＣＴ利活用先進事例視察

１ 情報セキュリティ事業

Ⅱ ＩＣＴ普及啓発事業

今年度と同様の方向性で実施

（主な事業内容）
〇 情報モラル啓発イベントの実施
〇 各種情報セキュリティ団体の取組について、後援、広報
〇 ネットの安全・安心けいはつコンクールに参画



２ ＩＣＴ利活用促進調査研究
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議事(3) 来年度事業の方向性について【協議事項】

Ⅱ ＩＣＴ普及啓発事業

「調査研究の主題を会員から公募し、当該応募者に委託す
る」形に変更して、実施してよいでしょうか。

（理由）広く会員から調査研究について、公募をかけることに
より新しい調査研究のアイデアが出ることが期待される。
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議事(3) 来年度事業の方向性について【協議事項】

３ ＩＣＴ利活用推進団体支援事業

Ⅱ ＩＣＴ普及啓発事業

今年度と同様の方向性で実施

４ ネットワーク・広報事業

今年度と同様の方向性で実施

※ 新規事業

新規事業について、アイデアなどがあればいただきたい。

（主な事業内容）
〇 各種事業の情報発信や会員間の情報交換を目的としたホー

ムページ、Facebook、Twitter、メールによる広報

（主な事業内容）
〇 ＩＣＴ団体が実施する中期推進項目に該当する事業への支援



５ その他
(1) 幹事会と定期総会の日程
について
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第４回幹事会、令和２年度第１回幹事会及び令和２年度定期総会
は、次のように予定しております。

１月21日（火） 第３回幹事会（本日）
１月31日（金）・２月１日（土） コープさが・キャッシュレスに関する

調査研究
２月７日（金） 先進事例視察
２月23日（日） ネットの安全・安心けいはつコンクール表彰式
３月６日（金） ＩＣＴ利活用団体実施報告書の提出期日
３月14日（土）・15日（日） 情報モラル啓発イベント
３月19日（木） 第４回幹事会（来年度事業の決定）
４月21日（火） 令和２年度第１回幹事会（総会議案書の確認）
５月26日（火） 令和２年度定期総会（本年度は5/28）
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その他(1) 幹事会と定期総会の日程について
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その他(1) 幹事会と定期総会の日程について

日 月 火 水 木 金 土

１ ２ ３ ４

５ ６ ７ ８ ９ １０ １１

１２ １３ １４ １５ １６ １７ １８

１９ ２０ ２１
第３回
幹事会

２２ ２３ ２４ ２５

２６ ２７ ２８ ２９ ３０ ３１
調査研
究

１月 ２月
日 月 火 水 木 金 土

１
調査研
究

２ ３ ４ ５ ６ ７
ＩＣＴ視
察

８

９ １０ １１ １２ １３ １４ １５

１６ １７ １８ １９ ２０ ２１ ２２

２３
表彰式

２４ ２５ ２６ ２７ ２８ ２９



第４回幹事会
日時 ３月１９日（木）

１４：００～１６：００
場所 アバンセ第３研修室

なお、第４回幹事会にて、

ＩＣＴ利活用促進調査研究
（羽石幹事）
ＩＣＴ利活用推進団体支援事業
（ＳＩＡ佐賀、シニアネット佐賀）

の報告会を行っていただきます。
よろしくお願いします。
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その他(1) 幹事会と定期総会の日程について

日 月 火 水 木 金 土

１ ２ ３ ４ ５ ６
報告書
提出日

７

８ ９ 10 11 12 13 14
啓発イ
ベント

15
啓発イ
ベント

16 17 18 19
第４回
幹事会

20 21

22 23 24 25 26 27 28

29 30 31

３月
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その他(1) 幹事会と定期総会の日程について

日 月 火 水 木 金 土

１ ２

３ ４ ５ ６ ７ ８ ９

10 11 12 13 14 15 16

17 18 19 20 21 22 23

24 25 26
定期総
会

27 28 29 30/
31(日)

５月４月
日 月 火 水 木 金 土

１ ２ ３ ４

５ ６ ７ ８ ９ 10 11

12 13 14 15 16 17 18

19 20 21
第１回
幹事会

22 23 24 25

26 27 28 29 30



５ その他
(2) ＳＡＧＡＴＯＣＯの企業登
録について
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その他(2) ＳＡＧＡＴＯＣＯの企業登録について

なお、ＳＡＧＡＴＯＣＯの企業登録
後、高情協まで一報お願いします。


